

Grußwort anlässlich der „Baden-Württembergischen Meisterschaften der Senioren (Masters) vom 03.09. – 05.09.2021 in Weinstadt

Liebwerte Gäste und Leichtathleten aus Baden-Württemberg,

wir freuen uns, als „Sportgemeinschaft Weinstadt“ (SG W), die Baden-Württembergischen Meisterschaften der Senioren 2021 ausrichten zu dürfen. In Zeiten der abklingenden Pandemie eine große, vor allem planerische Herausforderung.

Alle Athleten und Gäste heißen wir im Weinstädter Stadion, bei der SG W, herzlich Willkommen.

Die letzten großen Meisterschaften im Weinstädter Stadion fanden im Jahr 2002 statt. Es waren die Deutschen Meisterschaften der Senioren. Dieses sportliche Großereignis wurde damals noch von der Leichtathletikgemeinschaft (LG) Weinstadt ausgerichtet. Zwischenzeitlich entwickelte sich in der Sportlandschaft Weinstadts einiges. 2014 wurde die Sportgemeinschaft Weinstadt e.V. gegründet. In den Jahren danach wurden die Teilortsvereine aus Beutelsbach, Endersbach und Großheppach mit der SG W verschmolzen. Daraus entstand ein Verein mit 12 Abteilungen und derzeit beinahe 4.000 Mitgliedern. Davon über 750 Mitglieder über 60 Jahre. Eines unserer Ziele war, Sport und Bewegung für alle Generationen, an jedem Tag von morgens bis abends anbieten zu können. Mit der Fertigstellung und Eröffnung unseres „SGCube“ Mitte 2021 (Standort zwischen Stadion und Schulzentrum) konnten wir dieses Versprechen gegenüber unseren Mitgliedern und der gesundheitsbewussten und sportbegeisterten Bevölkerung Weinstadts einlösen. Ein Highlight in Weinstadt.

Die aus der Verschmelzung entstandene Leichtathletikabteilung der SG W verzeichnete in den letzten Jahren ansteigende Mitgliederzahlen. Derzeit sind dort annähernd 300 aktive Mitglieder organisiert. Eine starke Abteilungsleitung mit großartigen, engagierten Persönlichkeiten im Abteilungsausschuss repräsentieren die Leichtathletik in der SG W. Auch nur ihnen war es zuzutrauen, trotz immer noch bestehender Pandemie und damit umhergehenden Unsicherheiten, Baden-Württembergische Meisterschaften in Weinstadt zu organisieren und auszurichten. Somit ist es nun möglich, Wettkämpfe in allen Leichtathletischen Disziplinen, in allen Seniorenklassen von M/W 30 bis M/W 80/85 durchzuführen.

Für unsere Gäste und Zuschauer ist es eine tolle Möglichkeit Senioren-Spitzensport in Weinstadt hautnah zu erleben. Wir alle freuen uns darauf.

Mit sportlichen Grüßen

Klaus Silbernagel
Vorstandsvorsitzender
SG Weinstadt e.V.

